



PRESSEMITTEILUNG

Jeck mit Respekt - Wagenenthüllung der Lampisten

Samstag, 10. Februar 2024, 16.30 Uhr

Schützenplatz, Thunesweg, 40885 Ratingen

Bevor am Samstag der Vorhang fällt, gibt es noch einiges am „kleinen Lampion“, wie die närrischen Neulinge im Ratinger Karneval ihren Mottowagen liebevoll nennen, zu tun. „Es wird wohl wieder eine Punktlandung“, sagt Melanie Meyer, Vorsitzende der Lampisten, die ebenso wie die 18 anderen Mitglieder der Lampisten seit Oktober an dem ausgeschlachteten LKW-Anhänger arbeiten.

„Zwischendurch hatte ich meine Bedenken, ob wir es schaffen“, fügt Niklas Golz, der zweite Vorsitzende, hinzu und auch Andreas Kaufmann, der nicht nur der Geschäftsführer des Vereins ist, sondern auch das Technik-Team hinter sich vereint, sprach immer wieder von einem „Husarenritt“. Es sei eine kurze Session, und somit hätten sie weniger Bautage gehabt. Mehr als 2000 Stunden steckten in dem kreativen Projekt. Fertig sei man aber in den vergangenen Jahren immer geworden, fügt Meyer an, die sich auch in diesem Jahr für den Entwurf verantwortlich zeigt. Besonders Augenmerk in diesem Jahr seien bewegte Teile. Auch das ein Novum, so Golz stolz. Finanziert werde das Projekt durch Mitgliedsbeiträge und Unternehmer, die an dem Projekt selbst Freude haben, darunter Werbetechnik David Mecklenbeck oder die Truck-Werkstatt Ulrich Fahr. Unternehmer aus dem Umland können die Lampisten immer wieder begeistern: Die bewegten Teile seien mit einem Schienensystem des Heiligenhauser Unternehmens Woelm konzipiert, welches mit Rat und Tat beiseite gestanden habe.

Es ist der vierte Mottowagen, den die Jecken für die beiden Ratinger Karnevalsumzüge gestaltet haben. Nach „Die Westbahn ergibt Sinn, doch die Bahn, die hält uns hin“, „Ratingen digital, voll genial“ und „Hand in Hand für Zusammenhalt“ lautet in diesem Jahr das Motto: „Jeck mit Respekt - unsere Alltagshelden“. Er ist den Ratinger Rettungskräften gewidmet. Feuerwehr, Polizei, THW, Malteser und DRK haben die Schirmherrschaft übernommen und werden am Samstag, auf dem Lintorfer Schützenplatz am Thunesweg, den Wagen gemeinsam mit dem Bürgermeister enthüllen. Es sei ihnen wichtig, dass sie mit ihrem Motto jedes Jahr eine Botschaft transportieren und damit den Straßenkarneval bereicherte, so Golz.

Nachdem der Vorhang gefallen ist, kann man den Wagen nicht nur von außen bestaunen, sondern auch einen Blick auf den Wagen werfen, denn auch hier haben die Baumeister des Ratinger Karnevals jede Menge technische Spielereien eingebaut. Und natürlich darf auch geschunkelt und gefeiert werden, denn auch für das leibliche Wohl haben die Lampisten auf dem Platz vorgesorgt. Gäste wird es auf dem Schützenplatz vermutlich viele geben, fügt Meyer an. Angekündigt habe sich das Ratinger Prinzenpaar samt Entourage. „Eingeladen ist jeder, der Spaß an der Freude hat und gemeinsam mit uns den Start des Straßenkarnevals feiern möchte“, lädt die engagierte Vorsitzende ein. Nun muss nur noch das Wetter mitspielen.

Ansprechpartnerin:

Melanie Meyer, Vorsitzende Lampisten e.V.

info@lampisten.de

Telefon: 0151 29156494